

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA PUEBLO NUEVO



SESIÓN ORDINARIA

COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DE 2018

EN LA PROVINCIA DE CHINCHA, DISTRITO DE PUEBLO NUEVO SIENDO LAS 16:32 HORAS DEL DÍA LUNES 10 DE DICIEMBRE DE 2018, EN LAS INSTALACIONES DE LA SALA DE REGIDORES DE LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA, SE LLEVÓ A CABO LA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA Y CUMPLIENDO CON EL QUÓRUM, CON LA ASISTENCIA DE LA SEÑORITA ALCALDESA Y DE LOS MIEMBROS INTEGRANTES DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA.

DRA. PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ

PRESIDENTE

ALCALDESA DISTRITAL

MAYOR PNP YENNY LUZ LINARES GONZÁLES

MIEMBRO

COMISARIO DE PUEBLO NUEVO

DRA. MARÍA IBÁÑEZ FUENTES

MIEMBRO

REPRESENTANTE DEL MINISTERIO PÚBLICO

SR. ALBERTO VERA VELAZCO

MIEMBRO

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PUEBLOS JÓVENES, AA. HH. Y UPIS

PROF. ARÍSTIDES GONZÁLES ZAGACETA

MIEMBRO

DIRECTOR DE LA UGEL CHINCHA

DRA. LUZ MARÍA PAREDES QUIRÓZ

MIEMBRO

GERENTE DEL CENTRO DE SALUD

DRA. MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES

MIEMBRO

CENTRO EMERGENCIA MUJER



PADRE. NICHOLAS HARDING

MIEMBRO

PÁRROCO DE LA PARROQUIA CRISTO REY

DR. MIGUEL EDUARDO MORÁN RUÍZ

MIEMBRO

JUZGADO DE PAZ LETRADO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

SR. CÉSAR ANTONIO GÁLVEZ SALVATIERRA

MIEMBRO

SUB PREFECTO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

SR, CARLOS DURÁN ESPINOZA

MIEMBRO

ARTICULADOR DEL PROGRAMA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA, PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

SEÑORES, BUENAS TARDES, ES NUESTRA ÚLTIMA REUNIÓN, ES UN ESPACIO PARA VER TODO LO QUE HEMOS AVANZADO DURANTE EL AÑO, DOY CUENTA QUE MI GESTIÓN HA SIDO ACCIDENTADA, PERO HEMOS AVANZADO EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE, UNA DE LAS METAS IMPORTANTES QUE SED IO ESTE AÑO FUE BARRIO SEGURO, QUE ESTÁ EN LOS ÁNGELES, TAMBIÉN SE HA VISTO LA RECUPERACIÓN DE JOSÉ CARLOS MARIÁTEGUI, QUE ES UNA ZONA DE ALTA INTENSIDAD DELICTIVA, PERO DE LA MISMA FORMA QUE ABORDAMOS EL TEMA DE LOS ÁNGELES, QUEREMOS HACER LOS MISMO Y YA ESTÁ EN CURSO EL EXPEDIENTE TÉCNICO PARA DEJAR UNA OBRA DE MAYOR IMPACTO, NO SIMPLEMENTE HACER RESANES DONDE HAY ADOBE, EN MI GESTIÓN VAMOS A DEJAR CONCLUIDO EL PERFIL Y EL EXPEDIENTE PARA QUE LOS SEÑORES DEL CODISEC HAGAN SEGUIMIENTO A ESTE PROYECTO, BUENO REFERENTE AL PATRULLAJE INTEGRADO, SE ESTÁ EJECUTANDO DE MANERA REGULAR, HAN HABIDO ALGUNAS OBSERVACIONES DE PARTE DE LA MAYOR QUE YA HAN SIDO LEVANTADAS, HAY ALGO QUE ES DE PRIORIDAD, ES LA ILUMINACIÓN DE LA PARTE ALTA, DE LA AVENIDA LORETO Y MANUEL F. VEGA, ESA ZONA ES DE ALTO TRÁNSITO Y VIMOS POR CONVENIENTE QUE SE PRIORICE Y YA EL 20 DE DICIEMBRE LO DEBEMOS ESTAR INAUGURANDO, NO ESTA DENTRO DE UNA PROYECCIÓN, HASTA LA FECHA HEMOS MANDADO A CONFECCIONAR LOS CHALECOS PARA LOS PROGRAMAS PREVENTIVOS, ANTES QUE TERMINE EL COLEGIO VOY A HACER LA ENTREGA PARA QUE EL PRÓXIMO AÑO PUEDAN ESTAR IMPLEMENTADOS. NO QUIERO JUSTIFICARME, PERO ESO ES LO QUE HE PODIDO AVANZAR.



UNO DE LOS PUNTOS IMPORTANTES QUE NO SE PUDO ABORDAR Y ESTABA EN ACTAS, ESTABA APROBADO EN SESIÓN DE CONCEJO, HABÍAMOS CASI EL 85% DE PROGRAMACIÓN Y GESTIÓN DE OBRAS POR IMPUESTOS, QUERÍAMOS HACERLO PARA SEGURIDAD CIUDADANA CON UNA INVERSIÓN DE SIETE MILLONES DE SOLES SE QUEDÓ TRUNCADA, EN ABRIL YA ESTÁBAMOS BIEN AVANZADOS, TENÍAMOS UNO O DOS MESES DE VARIACIÓN CON LA CONTRALORÍA E INMEDIATAMENTE EMPEZABA LA EJECUCIÓN, ESO ERA UN PROYECTO INTEGRAL PARA CÁMARAS DE MONITOREO, DOS ÁREAS APARTE, UBICACIÓN ESTRATÉGICA, LA IMPLEMENTACIÓN DE CAMIONETAS, UNIFORMES, TODO ESO NO SE HA PODIDO LOGRAR, LO QUE LES COMENTO ESPERO QUE LA AUTORIDAD ENTRANTE PUEDA ENCAMINARLO.

TOMA LA PALABRA EL SUBPREFECTO DEL DISTRITO, SEÑOR CÉSAR ANTONIO GÁLVEZ SALVATIERRA:

BUENAS TARDES, NOSOTROS COMO SUBPREFECTURA, CON LA ENCARGADA DE OPC CONSTANTEMENTE ESTAMOS HACIENDO RONDAS Y EN LA OFICINA TAMBIÉN TRATO DE HABLAR CON LAS PERSONAS QUE VAN A PEDIR SUS GARANTÍAS, TAMBIÉN DECIRLES SI ESTE AÑO SE TENÍAN MUCHOS PROYECTOS POR HACER, LO CUAL NO SE HA PODIDO CONCLUIR POR QUE LA ALCALDESA HA TENIDO INCONVENIENTES, NO HA TENIDO CONTINUIDAD, YO LA FELICITO POR LO QUE ESTÁ HACIENDO POR ESA AVENIDA DONDE ESTÁ COPECO, ESA ZONA ES MUY OSCURA Y ES MUY PELIGROSA, PODÍA HABER ACCIDENTES PORQUE NO SE VE, CON LA ILUMINACIÓN QUE SE ESTÁ HACIENDO, LO CUAL NO ESTÁ EN EL PROYECTO CODISEC, PERO S SE HA HECHO, ESE ES UN GRAN LOGRO QUE SE ESTÁ HACIENDO, TAMBIÉN CON RESPECTO AL CAMPO DEPORTIVO, NOS HAN MENTIDO CUANDO NOS DIJERON QUE YA ESTABA EL PRESUPUESTO PARA ESE PROYECTO, PERO LA ALCALDESA NOS ESTÁ DICIENDO QUE ES UN PROYECTO NUEVO SIMILAR AL DE LOS ÁNGELES, CON RESPECTO A LAS RONDAS MIXTAS HABÍA PEDIDO QUE POSIBILIDADES HAY DE QUE SE HAGAN CHARLAS CON LAS JUNTAS VECINALES.

TOMA LA PALABRA EL ARTICULADOR DE LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO, SEÑOR CARLOS DURÁN ESPINOZA:

EN EL POCO TIEMPO QUE HEMOS TENIDO EL OTRO CODISEC, SE HA LLEVADO UNA CONFERENCIA AL COLEGIO NUEVE DE DICIEMBRE, EL CUAL ESTABA DIRIGIDO A LOS ALUMNOS DEL CUARTO Y QUINTO DE SECUNDARIA, EL CUAL NOS ACOMPAÑÓ LA FISCAL DE FAMILIA Y CREO QUE A LOS CHICOS ALGO LE HABRÁ QUEDADO, EL TEMA FUE INFRACCIÓN PENAL, VIOLENCIA FAMILIAR, ABUSO SEXUAL Y ADOLESCENTES INFRACTORES. CON LOS APORTES DE MI PERSONA Y BARRIO SEGURO, LA FISCALÍA DE FAMILIA NOS HA APOYADO BASTANTE. TAMBIÉN ESTAMOS DAR UNA INSTRUCCIÓN SOBRE PIROTÉCNICOS EN EL COLEGIO JOSÉ CARLOS MARIÁTEGUI, QUE TAMBIÉN ESTÁ DENTRO DE BARRIO SEGURO.

TOMA LA PALABRA EL ALFÉREZ BUSTAMANTE:

CREO QUE HAN LLAMADO PREGUNTANDO CUAL ERA EL RADIO QUE ABARCA BARRIO SEGURO, HAY ALGÚN MAPA QUE LO IDENTIFIQUE.



TOMA LA PALABRA EL ARTICULADOR DE LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO, SEÑOR CARLOS DURÁN ESPINOZA:

YO TENGO UN MAPA QUE ME HAN DE LIMA, DE BARRIO SEGURO DONDE DETALLA SUS LÍMITES.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

ESO COMPRENDE SAN ANDRÉS, FE Y ALEGRÍA, LOS ÁNGELES Y LEÓN DE VIVERO.

TOMA LA PALABRA EL ARTICULADOR DE LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO, SEÑOR CARLOS DURÁN ESPINOZA:

LA SUB OFICIAL CHÁVEZ DE OPC TIENE UN WATHSAPP DE TODAS LAS JUNTAS VECINALES DE TODO LO QUE ES PUEBLO NUEVO.

TOMA LA PALABRA LA REPRESENTANTE DEL MINISTERIO PÚBLICO, SEÑORA MARÍA IBAÑEZ FUENTES:

BUENAS TARDES SEÑORES, ME SUMO A LA PROPUESTA DEL SEÑOR DE BARRIO SEGURO, EL MINISTERIO PÚBLICO TENÍA DOS PROGRAMAS DE PREVENCIÓN DEL DELITO, UNO DE ELLOS ERA JÓVENES LÍDERES Y EL OTRO FISCALES ESCOLARES. LAMENTABLEMENTE AMBOS LOS HEMOS PERDIDO, QUEREMOS DECIRLE A LA POBLACIÓN DE QUE PARTICIPEN PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO DE LO QUE LAS DIFERENTES INSTITUCIONES TRABAJAMOS Y SE PUEDA LOGRAR EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN, POR EJEMPLO AHORA ESTÁ POR IMPLEMENTARSE EL CÓDIGO DE RESPONSABILIDAD PENAL DEL ADOLESCENTE, ESO SIGNIFICA QUE NOSOTROS DEBEMOS TRABAJAR CON LAS MUNICIPALIDADES, CON LA POLICÍA PORQUE EN ESTE NUEVO CON ESTE NUEVO CÓDIGO QUE TIENE QUE VER CON LOS ADOLESCENTES INFRACTORES DE LOS CATORCE HASTA CUMPLIR LOS DIECIOCHO AÑOS, SE VAN A BUSCAR PROCESOS RESTAURATIVOS, A ESTOS HICOS HAY QUE INSERTARLOS EN LO COLEGIOS, EN LA ACTIVIDAD LABORAL, A TRAVÉS DE CHARAS QUE BRINDEN PRESTACIONES SERVICIOS, QUE ESTOS CHICOS PUEDAN TRABAJAR EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD, SIN UNA REMUNERACIÓN, PERO DE ESA MANERA PUEDAN RESARCIR EL DAÑO QUE HAYAN PODIDO COMETER Y SE REHABILITEN DE ESA MANERA.

SEÑORES, LA FISCALÍA ESTAMOS PARA CAPACITAR, CUANDO SE ACUERDEN FECHAS, DÍAS, HORAS A LAS JUNTAS VECINALES O A QUIENES REQUIERAN ESTE TIPO DE EVENTOS ACADÉMICOS.

TOMA LA PALABRA LA REPRESENTANTE DEL CEM, SEÑORA MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES:

BUENAS TARDES CON TODOS, NOSOTROS DESDE EL MINISTERIO DE A MUJER Y POBLACIONES VULNERABLES, EL CENTRO DE EMERGENCIA MUJER VENIMOS TRABAJANDO LA PARTE PREVENTIVA PROMOCIONAL PRIMARIA, ANTES DE QUE SUCEDAN LOS HECHOS DE VIOLENCIA FAMILIAR O VIOLENCIA CONTRA LA MUJER



O CUALQUIER INTEGRANTE DEL GRUPO FAMILIAR, PARA ELLO HEMOS ARTICULADO CON LAS DIFERENTES INSTITUCIONES EDUCATIVAS DENTRO DEL DISTRITO, DENTRO DE ELLAS HEMOS FOCALIZADO EL COLEGIO FE Y ALEGRÍA, JUSTAMENTE PORQUE ESTÁ DENTRO DE BARRIO SEGURO, IGUAL CON EL COLEGIO ALZAMORA, EL COLEGIO HORACIO ZEBALLOS, EL COLEGIO YATACO PACHAS Y EL NUEVE DE DICIEMBRE TAMBIÉN, EN ESTOS COLEGIOS HEMOS REALIZADO TALLERES CON PADRES DE FAMILIA, TAMBIÉN CON ADOLESCENTES HEMOS TOCADO TEMAS IMPORTANTES, HEMOS RECIBIDO VARIOS CASOS DE ACOSO VIRTUAL, ANTES ERA EL ACOSO DIRECTO, PERO AHORA A TRAVÉS DE LAS REDES NUESTROS NIÑOS O NUESTRAS HIJAS SON ACOSADOS POR PERSONAS CONOCIDAS O DESCONOCIDAS, SE HA DADO ESTOS TALLERES PARA QUE TENGAN UN MEJOR MANEJO DE LAS REDES SOCIALES, PRIORIZAR CON LOS PADRES PARA QUE ELLOS PUEDAN ESTAR AL TANTO DE SUS HIJOS.

POR OTRO LADO, HEMOS VISTO EL INCREMENTO DE FEMINICIDIO, HEMOS CERRADO A NOVIEMBRE CON MÁS DE 134 CASOS DE FEMINICIDIO. ESTOS SON LOS TEMAS QUE SE HAN TRATADO EN LOS COLEGIOS CON ADOLESCENTES Y CON PADRES.

TOMA LA PALABRA EL ALFÉREZ BUSTAMANTE:

BUENAS TARDES CON TODOS LOS MIEMBROS DEL CODISEC, EN LO QUE RESPECTA A LAS METAS QUE ESTE AÑO NOS PROPUSIMOS CON LA MUNICIPALIDAD Y LA POLICÍA, HABÍA QUE FORMAR JUNTAS VECINALES, BAPES Y RED DE COOPERANTES, EN UN COMIENZO NOS PIDIERON SEIS JUNTAS VECINALES QUE SE DEBÍAN CONFORMAR, ESTE AÑO HEMOS PODIDO CONFORMAR DIEZ JUNTAS VECINALES, DE LOS SEIS QUE NOS PIDIERON HICIMOS DIEZ, HICIMOS UNA PATRULLA JUVENIL, EN CUANTO A RED DE COOPERANTES CONFORMAMOS UNA Y TENEMOS PARA FORMAR DOS MÁS, DE UNA RED DE COOPERANTES QUE NOS PIDIERON, VAMOS A CONFORMAR TRES, HEMOS SUPERADO ESA META, CON RESPECTO ALAS BAPES NOS PIDIERON SEIS, HEMOS CONFORMADO DIEZ, CON RESPECTO A POLICÍAS ESCOLARES NOS PIDIERON OCHO, HEMOS CONFORMADO QUINCE, DE IGUAL FORMA SE REALIZÓ LA ACCIÓN CÍVICA CON EL APOYO DE LA SANIDAD DE LA POLICÍA, DEL SUBPREFECTO, TAMBIÉN NOS APOYARON BASTANTE LA MUNICIPALIDAD, CON LO QUE RESPECTA A LAS RONDAS MIXTAS TODO EL AÑO HEMOS RECIBIDO EL APOYO DE LA MUNICIPALIDAD, DEL SUBPREFECTO Y AHORA TAMBIÉN CON BARRIO SEGURO, VINIERON PERSONAL DE LIMA HA REALIZAR SOCIODRAMAS EN LOS COLEGIOS PARA MOTIVAR A LOS NIÑOS A DENUNCIAR Y CUANDO ELLOS VAN A LA COMISARÍA A DENUNCIAR, SON LOS PADRES LOS QUE LE RECLAMAN PORQUE VAN A DENUNCIAR, EN VEZ DE APOYARLOS, LOS PADRES LE RECLAMABAN.

TOMA LA PALABRA LA REPRESENTANTE DEL CEM, SEÑORA MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES:

EN ESTE CASO, FALTA DE ORIENTACIÓN SOBRE TODO A LOS PADRES, EL NIÑO AHORA CON LA NUEVA LEY PUEDE IR A DENUNCIAR SIN COMPAÑÍA DE NADIE.



TOMA LA PALABRA LA REPRESENTANTE DEL MINISTERIO PÚBLICO, DOCTORA MARÍA IBÁÑEZ FUENTES:

ES BUENO COORDINAR CUANDO VIENE ESTA GENTE DE LIMA, DEBEN COORDINAR CON EL CEM Y ESTÉN AHÍ PARA QUE EL APOYO SEA DE INMEDIATO, HACER LOS SOCIODRAMAS TODO ESO ESTÁ BIEN, PERO LOS TRASLADAN DIRECTAMENTE A LA COMISARÍA PARA LO DE LA DENUNCIA, ESA ES LA COORDINACIÓN QUE HAY QUE HACER.

TOMA LA PALABRA EL ALFÉREZ BUSTAMANTE:

ESO ES BUENO PORQUE BASTANTES NIÑOS SALIERON A HABLAR, SE SINTIERON IDENTIFICADOS. TAMBIÉN ACÁ HAY VECINOS QUE PERTENECEN AL SECTOR DE BARRIO SEGURO Y VEMOS QUE LA DELINCUENCIA HA BAJADO BASTANTE. CON LO QUE RESPECTA AL MAPA DEL DELITO YA SE HA COORDINADO CON PERCY MARTÍNEZ, MAÑANA MISMO TENEMOS EL MAPA DEL DELITO ACTUALIZADO, TODAS LAS ESTADÍSTICAS YA LA TENEMOS.

TOMA LA PALABRA L<mark>A SEÑORITA ALCALDES</mark>A, PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

AHORA CON LAS FIESTAS NAVIDEÑAS ABUNDAN LOS ROBOS. BIEN AHORA CEDEMOS LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PADRE PARA CONCLUIR CON LO DE CODISEC.

TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA PARROQUIA CRISTO REY:

EN CUANTO A LA PARROQUIA CRISTO REY SIEMPRE TENEMOS A UN PASTOR, EL PADRE NICHOLAS QUIEN ESTÁ VIENDO POR LAS FAMILIAS, TRATANDO DE LLEGAR A LOS HOGARES Y CON TODOS SUS CATEQUISTAS QUE TIENE A NIVEL DE LOS DIECISIETE SECTORES, EN LA CUAL AÑO A AÑO SE PROGRAMA UN PLAN PARA ELLOS LLEVÁNDOLES TEMAS TANTO PARA LOS PADRES DE FAMILIA, COMO TAMBIÉN A LOS NIÑOS, MAS QUE TODO SE PROFUNDIZA ARA LOS QUE SE ESTÁN PREPARANDO PARA LA PRIMERA COMUNIÓN Y PARA SU CONFIRMACIÓN, PARA QUE SEAN CIUDADANOS PRODUCTIVOS, PARA QUE COORDINEN CON TODA LA CIUDADANÍA Y PUEDAN DESARROLLARSE COMO BUENOS CRISTIANOS CATÓLICOS. TAMBIÉN PODEMOS RESALTAR QUE SE HA SACADO UNA REVISTA MENSUAL EN DONDE PODEMOS VER LAS ACTIVIDADES DE LA PARROQUIA, QUE ES LO QUE APOYA, QUE ES LO QUE BRINDA Y QUE ES LO QUE PUEDEN ACUDIR A LA PARROQUIA.

TOMA LA PALABRA EL SUBPREFECTO DEL DISTRITO, SEÑOR CÉSAR ANTONIO GÁLVEZ SALVATIERRA:

YO TENÍA UNA QUEJA DE LA PARTE DE JUNÍN Y DE LOS ÁLAMOS, NO HAY MUCHA RONDA DE SERENAZGO Y DE LA POLICÍA, EN EL PARQUE HÚSARES DE JUNÍN SIEMPRE PARA EN MOTOS Y PARAN ROBANDO A LA GENTE QUE PARAN POR AHÍ.



TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA, PATRICIA ROXANA TORRES

CON ESTA ÚLTIMA INTERVENCIÓN, DOY POR CONCLUIDA LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CODISEC Y AGRADEZCO LA PRESENCIA DE TODAS LAS AUTORIDADES. SIENDO LAS 17:29 HORAS DOY POR TERMINADA LA SESIÓN ORDINARIA DEL CODISEC CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DEL

EMERGE

Veleapoura Houtes

Miguel Eduardo Mo

AZGADO DE PAZ LETRADO DE PUEBLO NUEVO GORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ICA

CENTRO DE SALUD PLEBLO NUEVO CHI

M.C. LUZ MARIA PAREDES QUIROZ

ALBERTO P. VERA VELAZCO

D.N.I. 21835888 AA.HH. UPIS, URBANIZACIONES

gs J. Harding OMI PARROCO

CESAN AMPONIO GALVEZ SALVATIERRA SUBPREFECTO DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

CARLOS DEDONOS ESPINOZA beticulbook TERRITORIAL BORRIO SEGULO LOS DUGGLES

